
W. &amp; G. NEUMANN, BERLIN

Das System ist durchaus geeignet, weiten Schichten der Bevölkerung

den Einkauf von Qualitätswaren in ersten Geschäften zu ermöglichen,

und es ist anzunehmen, daß sich mit der Zeit auch in Deutschland die

Meinung über das System der Ratenzahlung zugunsten desselben

ändern wird.

Der Verkehr der GEFI mit uns hat sich durchaus zu

unserer Zufriedenheit abgewickelt.

Wenn eine Firma ein Kreditsystem in den Betrieb ein-

führen will, so kann u. E. ihr das GEFI-System aufrichtig

empfohlen werden.

Das Auskunftssystem der Schufa hat sich als recht wirksam, praktisch

und bequem erwiesen. Unsere bisherigen Ausfälle bei der Kundschaft

war sehr gering.

C. A. HERPICH SÖHNE, BERLIN

Das GEFI-System hat sich unseres Erachtens gut in

Käuferkreisen eingeführt. Es konnte festgestellt werden, daß

einzelne Kunden, die infolge ihrer beengten Wirtschaftslage ihren

Bedarf einschränken mußten, durch das GEFI-System die Möglich-

keit fanden, wieder zu kaufen. Auch fand unser Kundenkreis durch

neue Kunden aus der mittleren Beamten- und Ange-

stelltenschaft entschieden eine Erweiterung. Von 100 kreditsuchen-

den Kunden sind 20 alte Kunden, die wieder gekauft haben, die

anderen 80 dürften als durch das GEFI-System neu erworbene anzu-

sprechen sein.
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